



Christoph Zuppinger, Telefon 044 944 70 55

Medienmitteilung

25. Januar 2016
Seite 1/2

Sperrfrist: Keine. Zur sofortigen Veröffentlichung

SGG ERHÄLT FÜR GREIFENSEE-SCHIFFFAHRT DEN CREDIT-SUISSE-LOKALPREIS

Die Credit Suisse (CS) verleiht der Schifffahrtsgenossenschaft Greifensee (SGG) ihren Lokalpreis. Der mit 5000 Franken dotierte Preis würdigt das 125-jährige Engagement der SGG zugunsten der Region rund um den Greifensee. (Übermorgen) Mittwoch, 27. Januar 2016, findet auf dem frisch überholten Motorschiff «Stadt Uster» die Preisübergabe statt.

SGG-Präsident Allen Fuchs freut sich sehr über die Anerkennung der Leistungen des SGG-Teams, zumal die Schifffahrtsgenossenschaft mit rund 1700 Genossenschäftern tief verankert ist in der Region und sich sehr für die regionale, touristische Entwicklung engagiert. «Ich bin davon überzeugt, dass die mit der Auszeichnung verbundene Wertschätzung allen Beteiligten ein besonderer Ansporn ist, das Jahr 2016 mit Freude und Begeisterung zu beginnen», so Allen Fuchs.

Der CS-Lokalpreis 2015 würdigt das Team der Schifffahrtsgenossenschaft Greifensee SGG, das sich seit 125 Jahren engagiert. Dieses Engagement kommt der Bevölkerung und den Gästen der Greifenseeregion zugute und zwar in Form vielseitiger Angebote und guter Leistungen. Dazu gehören die täglichen Rundfahrten im Sommerhalbjahr, ab dem 20. März 2016 an Sonntagen und ab dem 23. April dann täglich.

Auch im Dienst des öffentlichen Verkehrs: SGG-Kurs Maur-Niederuster als Teil des ZVV

In den 125 Jahren ihres Wirkens hat die SGG Firmen und Privaten zahlreiche schöne Anlässe mit Freunden, Kunden und Mitarbeitern ermöglicht, viele Hochzeiten wurden an Bord eines SGG-Schiffs gefeiert und Events organisiert, die noch lange in Erinnerung geblieben sind. Die kulinarischen Schifffahrten mit vielseitigem und frischen, aktuellen Angeboten sind bekannt und beliebt, aber auch die ganzjährig durchgeführten, täglichen Kurse zwischen Maur und Niederuster mit dem Motorschiff «Heimat» als Bestandteil des ZVV-Netzes gehören dazu. Das Team der SGG ist vielseitig ausgebildet und engagiert. Es umfasst fünf Festangestellte und gut dreissig Teilzeitangestellte. Davon sind insgesamt 19 als Schiffsführer, zwei als Köche, einer als Techniker und rund zehn als Matrosen und gleichzeitig im Service das ganze Jahr über im Einsatz.

Der Credit-Suisse-Lokalpreis ist mit Franken 5000 dotiert. Er wurde 2014 lanciert und wird jährlich in Kooperation zwischen der Credit Suisse und der Stadt Uster vergeben. Als erster Preisträger wurde 2014 Peter Bühler, der langjährige Präsident des Wirtschaftsforums Uster (WFU), ausgezeichnet.



Seite 2/2

Kontaktpersonen für die Medien:

Christian Zwinggi, Abteilungsleiter Präsidiales Stadt Uster, Tel. 079 664 98 91

Andreas Wintsch, Credit Suisse, Führungsunterstützung, Tel. 044 905 23 45

Allen Fuchs, SGG-Präsident, Tel. 079 431 47 57

Hinweis an die Redaktionen – gilt als Einladung zur Berichterstattung:

Die Preisübergabe findet am Mittwoch, den 27. Januar 2016 um 11.00 Uhr in Maur auf dem im Winter 2015 gründlich überholten und neu eingerichteten Motorschiff «Stadt Uster» statt.

Anmeldung der Medienschaffenden bitte bis morgen Dienstag, 26.01.2016, 16.00 Uhr, an Allen Fuchs, über die E-Mailadresse: allen.fuchs@b-legal.ch.

Die Stadt Uster wird vertreten durch Stadtpräsident Werner Egli und den für die Verleihungen zuständigen Abteilungsleiter Präsidiales, Christian Zwinggi. Repräsentanten der Credit Suisse Uster sind Christoph Baggenstos, bisheriger Leiter Privatkunden ZH-Oberland, und Felix Fischer, Leiter Firmenkunden ZH-Oberland. Als Vertreter der SGG nehmen Präsident Allen Fuchs, Vizepräsident Matthias Mölleneu sowie Geschäftsführer Andy Ehrentraut den Preis entgegen.

Weitere Meldungen auf www.uster.ch